



DE ESPIRITU

Revista mensual de exaltación manchega

Fundada por Bodegas Santa Rita, González Lomas, S. L.
- DIRECTOR: Francisco Adrados Fernández -

AÑO III

TOMELLOSO. enero de 1948

NUM. 15

Editorial

CERVANTES Y NOSOTROS

La terminación del año 1947, que marca el IV Centenario del nacimiento de Cervantes, nos obliga a ocuparnos en este editorial, aunque brevemente, de lo que pudiesen llamarse «actos conmemorativos» de dicho Centenario.

Recordarán nuestros lectores que en el artículo de fondo aparecido en el número de enero del pasado año, nuestro colaborador el señor Romero terminaba con una frase un tanto desilusionada, pero que, al fin, ha venido a confirmar la certera visión que nuestro paisano tenía, por adelantado, de lo que habría de hacerse con Cervantes en el año de 1947.

¡Pobre Cervantes! Si su espíritu hubiera podido darse una vueltecita por este mundo nuestro, ¡qué amarga desilusión se habría llevado al comprobar que, en suma, los llamados «actos conmemorativos» resultaron en la Mancha algo así como el parto de los montes! Hubo, eso sí, muchos discursos, muchas conferencias, muchas palabras... Pero, ¿qué recuerdo deja todo esto para la posteridad? Desgraciadamente, todo ha quedado reducido a palabras y más palabras. No se ha hecho nada que merezca la pena alabarse. La Ruta del Quijote sigue sin reparar; los Ayuntamientos poderosos de la Mancha no han creado